

# Baptisée Saint-Charles, l'école retrouve une identité

Mesnard-la-Barotière - 09 Septembre 2013



- La nouvelle équipe éducative de l'école Saint-Charles. |

L'école privée de Mesnard s'appelle désormais école Saint-Charles. C'est sous cette nouvelle identité que 210 élèves de maternelles et primaires ont fait leur rentrée scolaire. L'établissement a été baptisé ainsi en référence à l'évêque Saint Charles De Borromée. L'inauguration du nouveau nom et du nouveau logo de l'école est programmée le samedi 19 octobre.

Pour Isabelle Pompon-Levainville, la directrice « **c'est une bonne rentrée, puisque l'école a reçu le diplôme éco-école pour récompenser le travail réalisé sur l'eau et que la hausse des effectifs se confirme** ». Le thème de cette année se fera sous le signe du tri et des déchets. « **Nous poursuivrons aussi notre démarche autour des intelligences multiples** ». Quatre nouveaux enseignants intègrent l'équipe éducative. Il s'agit de Jasmine Seguin, Alexandra Viaud, Mélanie Albert et Damien Auneau.

L'année 2013-2014 sera marquée par la construction de la 8<sup>e</sup> classe. Elle est actuellement installée dans les locaux de la salle polyvalente, mais elle pourrait sortir de terre au mois d'avril. Cette 8<sup>e</sup> classe sera construite derrière le bâtiment principal de l'école sur un terrain prévu à cet effet.